

Container angekommen

Am frühen Morgen des vorletzten Tages des 5-wöchigen Aufenthaltes in PAKISTAN erhielt Hans Joachim Gerber die Nachricht, daß der Ende August von BORDESHOLM nach ISLAMABAD auf den Weg gebrachte Container mit Schulmöbeln und medizinischem Gerät im ‘Dryport (Zoll) ISLAMABAD‘ angekommen war.



Sofort begab er sich mit dem Agenten des Spediteurs zum Dryport. Nach vielen Tassen Tee, mehreren Imbissen und Gesprächen ‘über Gott und die Welt‘ konnte der Dryport am frühen Abend mit dem Container im Schlepp in Richtung MAIRA AKU verlassen werden.



Dort angekommen, erwarteten die Freunde Asma und Brig (R) Prof Tughral Yamin mit einer Gruppe von Vätern der Schüler, die zum Abladen gekommen waren, den Container vor dem Tor zur Schule. Asma Yamin schüttelte nur den Kopf und sagte, ‘Ein Wunder ist geschehen!’

Mit den vielen fleißigen Helfern war der Container dann schnell entladen.



Schon am nächsten Morgen waren die Klassenräume eingerichtet. Unschwer zu erkennen, wie die Kinder sich darüber freuten, daß sie nicht mehr auf dem Betonboden sitzen müssen.



Viele meldeten sich, um Gedichte vorzutragen; Gruppen sangen fröhliche Lieder, andere tanzten rhythmisch klatschend.

Mit kleinen liebevoll gebastelten Geschenken bedankten sie sich für die aus **DEUTSCHLAND** gespendeten Schulmöbel.





In SCHLESWIG-HOLSTEIN werden uns von Schulen weiter gebrauchte Möbel angeboten. Wir hoffen, daß wir im nächsten Jahr wieder so viele Spendenmittel zur Verfügung haben werden, daß wir einen weiteren Container nach PAKISTAN verschiffen und auch die Klassenräume dieser Kinder mit Möbeln ausstatten können.



Danke – Schukria!

PAKISTAN-Hilfe zur Selbsthilfe e.V.,

Grüner Kamp 9, 24582 Bordesholm, Tel.:04322–584755. E-mail: pakistan-hilfe@gmx.de,
www.pakistan-hilfe.org, Konto: Bordesholmer Sparkasse IBAN DE96 2105 1275 0155 0165 38,